



BASES CONCURSO DE DISFRACES CANINOS “CANOWEEN”

1. INTRODUCCIÓN

El Servicio de Parques de Lima (Serpar) promueve actividades presenciales que se desarrollan en espacios al aire libre y con todos los protocolos de bioseguridad en sus clubes zonales y parques metropolitanos.

Por ello, en el marco de la popular fecha de Halloween, se llevará a cabo el concurso de disfraces caninos “**Canoween**”, una actividad recreativa que promueve la creatividad de los dueños y refuerza la tenencia responsable de mascotas.

2. DE LA ORGANIZACIÓN

La organización se encuentra a cargo de Serpar y se desarrollará según los siguientes detalles:

Fecha: jueves 27 de octubre del 2022
Hora: 2 p.m.
Lugares: club zonal Lloque Yupanqui (Los Olivos)

3. PARTICIPANTES

Se contará con un máximo de 40 canes participantes, los cuales deberán ser inscritos previamente por una persona responsable mayor de 18 años mediante formulario virtual (<https://bit.ly/3Vb6Y5W>) o de manera presencial antes del inicio del evento (sujeto a disponibilidad).

El aforo es limitado con el objetivo de garantizar el cumplimiento del distanciamiento social entre grupos no familiares y evitar aglomeraciones.

Durante los primeros 15 minutos del evento, se confirmará la asistencia de los participantes inscritos, en un módulo al lado del escenario. Una vez iniciado el concurso, se dará por culminado el registro de los canes.

Asimismo, los canes deberán contar con los implementos de seguridad como arnés o collar y correa. En el caso de las razas consideradas potencialmente peligrosas*, el uso de bozal será obligatorio.

() Según establece la Resolución Ministerial N°1776-2002-SA/DM del Ministerio de Salud en la relación de razas de canes potencialmente peligrosos figuran el Pit Bull Terrier, Dogo Argentino, Fila Brasileiro, Tosa Japonesa, Bul Mastiff, Doberman y Rottweiler.*

De no cumplir con estas indicaciones, no será posible su participación.



4. TEMÁTICA

Los canes de diferentes razas y edades deberán estar vestidos o contar con accesorios alusivos a personajes de series o películas, animales u otros relacionados a Halloween, la temática es libre.

Los perros podrán desfilan acompañados por sus dueños (de cualquier edad), quienes también pueden disfrazarse o llevar accesorios alusivos a la temática para ganar puntos extras en la calificación.

Al término de la pasarela podrán realizar una dinámica que demuestre algún talento, con un máximo de 1 minuto.

5. DESARROLLO DEL DESFILE TEMÁTICO

Previo al inicio del desfile se brindarán las medidas y protocolos de bioseguridad para el desarrollo del evento. A partir de las 2 p.m., se llamará en orden a cada participante asistente para que desfilen por la pasarela que estará debidamente señalizada.

Al finalizar el desfile de todos los participantes, se dará una pausa para que el jurado delibere quiénes serán los finalistas del concurso. Los seleccionados tendrán una segunda oportunidad para desfilan por la pasarela. Finalmente, se nombrará a los ganadores del concurso, haciéndoles la entrega respectiva de premios.

6. JURADOS Y CRITERIOS DE CALIFICACIÓN

El jurado calificador estará debidamente identificado y basarán su puntuación según los siguientes criterios:

- Originalidad y creatividad = 0 a 40 puntos
- Elementos o materiales utilizados = 0 a 30 puntos
- Desenvolvimiento en la pasarela = 0 a 30 puntos
- Participación de dueño caracterizado = 0 a 5 puntos (extras)
- Demostración de talentos = 0 a 5 puntos (extras)

7. PREMIOS

- 1.º puesto: 1 Full Day en club zonal de su preferencia (Incluye: entrada para 4 personas, uso de parrillas por 4 horas, losa deportiva por 1 hora y estacionamiento gratuito para 1 vehículo)
- 2.º puesto: 1 mes de membresía para 12 sesiones presenciales en Muralla Gym (Cercado de Lima)

Cualquier caso o situación no prevista en las presentes bases serán resueltas por el comité organizador.